



Pressedienst

26. Juli 2018

366/2018 Bürgermeister Rajko Kravanja lädt ein
Stadtteilspaziergang durch Deininghausen

367/2018 **Messpunkte von Verkehrskontrollen**

368/2018 **Casterix-Mobil hält nächste Woche in Rauxel**





26. Juli 2018

366/2018

Bürgermeister Rajko Kravanja lädt ein

Stadtteilspaziergang durch Deininghausen

Am Mittwoch, 1. August, lädt Bürgermeister Rajko Kravanja zum ersten von zwei Stadtteilspaziergängen in diesem Sommer ein. Der Spaziergang wird durch Deininghausen führen. Treffpunkt ist um 17.00 Uhr am Bärenplatz.

Rajko Kravanja möchte sich vor Ort von den Bürgerinnen und Bürgern zeigen und erzählen lassen, was sie bewegt. Auch Heiko Dobrindt, Technischer Beigeordneter der Stadt, sowie eine Vertreterin von Vonovia werden den Stadtteilspaziergang begleiten. Die Ansprechpartnerin der Wohnungsgesellschaft steht für Fragen, Wünsche und Anregungen der Bürger aus Deininghausen zur Verfügung und informiert zum Beispiel auch über das neue Blockheizwerk von Vonovia. Vom Bärenplatz führt der Spaziergang zum stillgelegten Kraftwerk Knepper. Dort erfahren die Teilnehmerinnen und Teilnehmer Einzelheiten im Zusammenhang mit den Abrissarbeiten und welche Pläne und Entwicklungen für das Gelände vorgesehen sind. Am ehemaligen Kraftwerk endet der Spaziergang auch offiziell.

Natürlich sind nicht nur Bürger aus Deininghausen, sondern auch alle anderen Castrop-Rauxeler herzlich eingeladen. Bei einem ungezwungenen Spaziergang kommt man vielleicht doch anderes mit dem Bürgermeister ins Gespräch als zum Beispiel bei einem offiziellen Termin im Rathaus.





Pressedienst

Seite 2

Es ist eine gute Gelegenheit, seine Fragen, Anregungen, Beschwerden und Themen, die die Bürger beschäftigen, direkt an Ort und Stelle mit dem Bürgermeister zu diskutieren.

Durch Habinghorst wird der zweite Stadtteilspaziergang des Bürgermeisters eine Woche später führen. Los geht es am Mittwoch, 8. August, 17.00 Uhr am Habinghorster Marktplatz.

Weitere Gelegenheiten, Bürgermeister Rajko Kravanja in den nächsten Wochen persönlich zu treffen, sind seine beiden Sommertouren mit dem Rad und zu Fuß durch das Stadtgebiet:

Am Donnerstag, 16. August, um 16.00 Uhr geht es mit der bewährten Unterstützung des Sauerländischen Gebirgsvereins (SGV) auf eine Wanderung durch den Süden der Stadt. Start und Ziel ist der Erinturm.

Die Radtour mit dem Allgemeinen Deutschen Fahrrad-Club (ADFC) am Mittwoch, 22. August, führt durch die Waldgebiete Grutholz, Nierholz und Castroper Holz. Die Rundtour startet um 17.00 Uhr am Forumsplatz zwischen Rathaus und Stadthalle.

Weitere Informationen finden interessierte Bürgerinnen und Bürger auf der städtischen Internetseite www.castrop-rauxel.de





26. Juli 2018

367/2018

Messpunkt von Verkehrskontrollen

Wöchentlich gibt die Stadtverwaltung die Messpunkte ihrer Verkehrskontrollen bekannt. Der Blitzwagen der Abteilung Straßenverkehr des Bereichs Ordnung und Bürgerservice steht in der kommenden Woche an folgenden Standorten:

- Montag, 30. Juli: Hedwig-Kiesekamp-Straße, Recklinghauser Straße, Ringstraße, Alleestraße u.a.
- Dienstag, 31. Juli: Wartburgstraße, Wilhelmstraße, Dresdener Straße, Lambertstraße u.a.
- Mittwoch, 1. August: Henrichenburger Straße, Dortmunder Straße, Wittener Straße, Kreuzstraße u.a.
- Donnerstag, 2. August: Bochumer Straße, Beckumer Straße, Weimarer Straße, Cottenburgstraße u.a.
- Freitag, 3. August: Suderwicher Straße, Hubertusstraße, Weimarer Straße, Emscherstraße u.a.
- Samstag, 4. August: Victorstraße, Stettiner Straße, Westring u.a.
- Sonntag, 5. August: Habinghorster Straße, Ringstraße u.a.

Darüber hinaus kann der Wagen an jeder anderen Stelle im Stadtgebiet stehen, um die Geschwindigkeit zu kontrollieren.





26. Juli 2018

368/2018

Casterix-Mobil hält nächste Woche in Rauxel

Freunde treffen, das schöne Wetter genießen, draußen spielen und toben – das alles steht in den Sommerferien bei vielen Kindern auf dem Programm. Denn nicht jede Familie fährt in den Urlaub – und die wenigsten ganze sechs Wochen.

Zum Glück hat Castrop-Rauxel das Casterix-Ferienprogramm und das Casterix-Mobil! Seit der zweiten Ferienwoche lädt das Casterix-Mobil immer montags bis freitags von 10.00 bis 16.00 Uhr Kinder und Jugendliche zum Spielen, Basteln und Malen ein – jede Woche in einem anderen Stadtteil:

- 30. Juli bis 3. August: Innenhof der Siedlung Oberste Vöhde in Rauxel
- 6. bis 10. August: an der ehemaligen Janusz-Korczak-Gesamtschule in Ickern (Waldenburger Straße)
- 13. bis 17. August auf dem Schulhof in Deininghausen (Dresdener Straße)
- 20. bis 24. August auf dem Gelände hinter der ehemaligen Harkortschule in Merklinde (Harkortstraße)

Immer mit dabei sind die Streetworker und Schulsozialarbeiter der Stadtverwaltung, die sich für die Ferienkinder spannende und spaßige Freizeitaktivitäten ausgedacht haben.

